

# テルアビブ証券取引所にて、 IRI上場 オープニング・ベル・セレモニー開催

2018年10月8日、イスラエルのテルアビブ証券取引所（TASE）にて、当社のアジア企業、日本企業初となるTASE上場<sup>(※)</sup>を祝うオープニング・ベル・セレモニーが開催されました。

TASE上場を契機に、さらに、イスラエルにおける学界、産業界と強固な関係を築き、イスラエルの科学技術力を基に、日本産業界にイノベーションを起こすべく、取り組んでまいります。

(※) 実際には、当社の株式を100%保有するイスラエル法人であるInternet Research Institute Ltd が2018年8月に上場しました。イスラエル法人であるInternet Research Institute Ltdの財産的価値はそのほとんどが日本のインターネット総合研究所の株式の価値であります。なお、日本国内における有価証券の募集・売出しは行っておらず、日本の法令に基づく当局への届出についても行っていません。



写真左から、TASE社長・藤原・TASE会長



## 代表取締役 藤原洋のご挨拶（抜粋）

まず最初に、イスラエル再建国70周年のお祝いを申し上げます。また、このような機会を与えてくださったTASEの皆様、イスラエル、日本の関係者の皆様に感謝いたします。

今回の上場は、新たなスタートラインであり、これを契機に、IRIは、イスラエルと日本の架け橋となり、両国の交流から世界経済の発展に貢献したいと考えています。